

Weesen, 28. Februar 2025



Projektwoche mit Paul O'Brien

Geschätzte Eltern

Vom 31. März bis zum 04. April findet unsere diesjährige musikalische Projektwoche statt. Musik ist eine Sprache, die auf der ganzen Welt gesprochen und verstanden wird. Die Magie, welche Musik ausübt, ist immer wieder faszinierend. Ich bin mir sicher, dass die Kinder, Lehrpersonen und auch Sie als Eltern während der Projektwoche diesen Zauber und die Freude am Musizieren zu spüren bekommen.

Paul O'Brien ist ein in Kanada lebender Sänger, Gitarrist und Songwriter. Er wird mit den Klassen singen und Lieder einüben. Dabei sollen die Schülerinnen und Schüler das Musizieren mit ihm als Bereicherung erleben.

Neben diesen einzelnen Musiklektionen mit Paul dürfen die Kinder eine musikalische Projektwoche erleben, da die Lehrpersonen die üblichen Fachbereiche zur Seite legen und den Fokus auf musikalische sowie kreative Inhalte richten. Wir werden während dieser Woche im Unterricht miteinander singen, tanzen, Musik hören, sie bildnerisch darstellen oder Instrumente herstellen und und und...

Damit Sie einen kleinen Einblick erhalten, was während der Projektwoche erlernt wurde, findet am Donnerstag, 3. April, um 19:00 Uhr, ein Konzert mit den Klassen und Paul O'Brien statt. Dabei verfolgen wir nicht das Ziel, ein hochstehendes und perfekt einstudiertes Programm darzubieten, sondern Ihnen ein paar Lieder vorzusingen, welche die Kinder mit Paul gelernt haben.

Organisatorisches (mit Hintergrundinformationen)

Am Montag findet ein gemeinsamer Einstieg in der Turnhalle statt. Deshalb beginnt für alle Kinder des Kindergartens und der Primarschule der Unterricht um 8:00 Uhr.

Der Unterricht, die Sportlektionen, Religion, etc. finden wie gehabt von Montag bis Freitag mit kleinen Ausnahmen gemäss den Unterrichtszeiten statt.

Am Donnerstagvormittag führen wir die Hauptprobe für das Konzert durch. Deshalb geht der kleine Kindergarten nicht in den Wald. Am Donnerstagnachmittag fällt der Schwimmunterricht aus, da die LinthArena geschlossen ist (Näfelser Fahrt) und die Kinder werden in der Schule unterrichtet. Alle haben am Donnerstagnachmittag um 15:20 Uhr Unterrichtsende.

Am Donnerstagabend müssen die Kinder um 18:30 Uhr bei der Mehrzweckhalle Speer (OSWA) eintreffen. Um 19:00 Uhr ist Konzertbeginn. Während einer kurzen Pause bieten wir eine kleine Erfrischung an. Falls Sie Lust haben, einen Kuchen zu backen, dann bitten wir Sie, dies der Klassenlehrperson mitzuteilen - herzlichen Dank dafür! Wir gehen davon aus, dass das Konzertende gegen 21:00 Uhr sein wird.

Am Freitag beginnt die Schule für alle erst um 8:50 Uhr. Falls Sie eine Betreuung ab 8:00 Uhr für Ihr Kind benötigen, bitten wir ebenfalls um eine Mitteilung an die Klassenlehrperson.

Organisatorisches (kurz und knackig)

Montag,	31.03.25	Unterrichtsbeginn für alle 8:00 Uhr bei der Turnhalle PS Weesen
Donnerstag,	03.04.25	kein Wald für Kiga 1 Hauptprobe ab 10:00 Uhr, Mehrzweckhalle Speer (OSWA) Nachmittag, kein Schwimmen, 15:20 Uhr Unterrichtsende für alle 18:30 Uhr, Eintreffen der Kinder, Mehrzweckhalle Speer (OSWA) 19:00 Uhr, Konzertbeginn
Freitag,	04.04.25	Schulbeginn, 8:50 Uhr

Wie ich Sie schon im Quartalsbrief informiert habe, können wir Ihnen nur zwei Tickets pro Kind für das Konzert abgeben. Aus Sicherheitsgründen ist die Platzzahl begrenzt. Zuschauern ohne Tickets dürfen wir deshalb keinen Einlass gewähren. Die Tickets werden wir Ihnen rechtzeitig zukommen lassen. Falls Sie nicht alle Tickets benötigen, dann bitten wir Sie, diese der Klassenlehrperson zurückzugeben.

Wenn Sie am Abend das Konzert nicht besuchen können, dürfen Sie gerne die Hauptprobe am Donnerstagsvormittag besuchen.

Wir freuen uns sehr auf die musikalische Projektwoche. Gerade solche Erlebnisse werden den Kindern sicherlich lange in guter Erinnerung bleiben. Bei Fragen und Anliegen stehen Ihnen die Klassenlehrpersonen oder ich selbstverständlich zur Verfügung.

Musikalische Grüsse

Primarschule Weesen



Giorgio Cavezzan

Schulleitung und Team PS-Weesen

